
     

     
Lindenschule Bellenberg      
Grundschule 
 
 
Protokoll zur 5. Elternbeiratssitzung im Schuljahr 2021/2022 
am 27.06.2022 von 19.00 Uhr bis 22.15 Uhr 
 
Ort: Mensa in der Lindenschule 
 
 
Teilnehmer:           

 Bianca Aschmer (Kl. 1a) 
 Eva Schlegel (Kl. 1a)          
 Sarah Heidl (Kl. 1b)   
 Daniela Stippich (Kl. 2)      
 Dr. Peter Gluche (Kl. 2) 
 Stephanie Müller (Kl. 3a) 
 Engin Bas (Kl. 3b) 
 Simone Hüftle (Kl. 3b) 
 Stefanie Wegele (Kl. 3b)    
 Sigrid Häussler (Kl. 4b)         
 Gast: Daniela Schneller-Jokschus 

 
 

 
 
 



     

     

 
Nr. Thema Bemerkungen 
1. Begrüßung 

 
 

2. Themen 
Fr. Schneller-Jokschus 

 

 

a. OGTS 
 

Nach einer neuen Leitung wird weiterhin gesucht. 
Aktuell unterhält Fr. Schneller-Jokschus die Interimsleistung. 
 

b. 1. Schultag 2022/2023 
 

Je nach den dann gültigen Coronabestimmungen versucht der EB ein Catering 
anzubieten. 
 

c.  Rückblick Qualitätsaudit 
 

Austausch über Ablauf der Evaluierung. 
 

d.  Fototermin 
 

Schulfotograf kommt am 30.06.2022 um 11 Uhr zur Aufnahme der Klassengruppenfotos 
der Klassenstufen 1-4. Das Foto kann für 3 EUR/Bild erworben werden.  
 

e. Vorfall Schulweg 
 

Austausch und Beratschlagung über mögliche Prävention.  

f. 
 

Anfrage „SAG NEIN“ Kurs Austausch über Kursangebot.  

g. 
 

Eiswagen Finanzierungsmöglichkeiten des Eiswagens werden besprochen. Über alternative 
Angebote wird abgestimmt.  
 

h. 
 

Basketball AG Die Entscheidung steht noch aus ob die Lindenschule aus den Bewerbern bei 
Ratiopharm Ulm berücksichtigt wird. 
 

i. 
 

Run-Bike Rock 
Sammelanmeldung 

EB spricht sich für die  Teilnahme der Lindenschule im Jahr 2023 an der Veranstaltung 
aus. Schule kümmert sich um weitere Organisation. 
 

 

 

 



     

     
Nr. Thema Bemerkungen 
3. Diverse Themen 

 
 

a. Dorffest Organisation wird weiter vertieft. 
 

b. V-Markt  Losverkauf am Sommerfest des V-Markts Illertissen ist voraussichtlich am 30.07.2022. 
Mehrere Schulen haben sich beworben. Lindenschule hat den Zuschlag zum Verkauf 
erhalten aufgrund bisheriger guter Erfahrung in der Vergangenheit. Die hieraus 
resultierenden Einnahmen stellen einen gewichtigen Anteil an der EB-Kasse dar. 
Hierdurch können evtl. Zuschüsse für Schullandheim und Co. finanziert werden. Deshalb 
ist es vom größtem Interesse des EBs, dass der Verkauf erfolgreich umgesetzt wird. Mit 
Orga wird begonnen. 
 

c. Informationsweitergabe auf Wunsch der Schulleitung Zukünftige Vorgehensweise wurde besprochen.  
 

4. 
 

Weitere Themen Diverse Themen wie z.B. Ablauf Schullandheim, Projektwoche, Schulfotograf für 
Erstklässler wurden thematisiert. 
 

5. Fragen, Anregungen, Wünsche 
 

Mehr Austausch innerhalb des EB zu div. Themen wird gewünscht. Umsetzung in 
nächster EB-Sitzung geplant.  
 

h. 
 

Nächste Sitzung Erste Sitzung im neuen Schuljahr 2022/2023 soll mit EKS aus 1. Klassen erfolgen. 
 

 

 
Nächste Sitzung: 04.10.2022; Uhrzeit: 19.00 Uhr 


